



Untoria se empareja con Olaizola II en Irún

■ Álvaro Untoria será uno de los protagonistas del estelar de Irún que, a partir de las 18 horas, enfrenta a Bengoetxea VI-Albisu con Aimar Olaizola y el zaguero najerino. El choque estará precedido por el Iker Arretxe-Imaz vs. Artega-Ibai Zabala.

Ferrer se despide por la vía rápida de Londres

■ Nicolas Mahut y el uzbeko Denis Istomin dejaron fuera de combate a David Ferrer (6-1, 6-4 y 6-3), décimo tercer favorito, y Nicolás Almagro (6-4, 7-6 y 6-2), respectivamente, en segunda ronda de Wimbledon. Muguruza cayó ante Jana Cepelova.



Perfumerías y Girona ya conocen rivales en Europa

■ El Perfumerías Avenida ha quedado encuadrado en el Grupo B de la Euroliga junto a Ekaterimburg, Nadezhda, Sopron, Hatay, Polkowice, Bourges y ESBVA. El Girona, en la Eurocup, jugará con el Uniao Sportiva, Castros Braine y un rival de la previa, dentro del Grupo F.

BALONCESTO-LIGA FEMENINA

Bou repite en el Promete

El técnico catalán continúa un curso más en Logroño; Birigay dirigirá al filial en LF 2

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

«Estoy encantado por poder seguir trabajando en este club, en el que me he sentido muy querido desde mi llegada. Me siento feliz por la oportunidad que me brinda el Promete de seguir trabajando por dar continuidad a un proyecto ilusionante y que a buen seguro se convertirá en uno de los clásicos de Liga Femenina». Con estas palabras Andreu Bou y el Promete anunciaban la renovación de su compromiso para la temporada 2016-17, tercera del club en la máxima categoría del básquet femenino.

El Promete, de la mano de Bou, consiguió el pasado año la permanencia matemática en la Liga Femenina y ahora aspira a asentarse en una categoría dominada, en los últimos años, por el Perfumerías Avenida y el Girona, que se han repartido los dos últimos títulos.

Bou volverá a contar con el mismo equipo técnico del pasado año. Es decir, Miguel Esteban Prior, segundo entrenador; Aitor

Pardell, entrenador asistente; y Jorge Jiménez, preparador físico.

El barcelonés, tras sus grandes campañas en La Seu d'Urgell, debutó en el Promete el 17 de febrero de 2015, con el objetivo de lograr la permanencia en el debut de las riojanas en la LF. No lo consiguió, pero el club logró retener la elite por la vía administrativa. El pasado año, la permanencia llegó por derecho.

Por su parte, Luis Cacho, presidente del Promete, se mostró satisfecho por su continuidad: «Andreu no sólo ha logrado la permanencia sino que ha logrado dotar al primer equipo de un estilo de juego y unas señas de identidad propias, intercalando jugadoras de gran experiencia con promesas emergentes de la cantera». «Desde su llegada, el Promete ha dado un paso más en su modelo estratégico como club innovador de nueva generación para el desarrollo del talento deportivo y personal de todos sus integrantes», completó.



Andreu Bou volverá a dirigir al Promete en Liga Femenina. / CD PROMETE

Si Andreu Bou sigue en el Liga Femenina, será Luis Birigay el técnico encargado de dirigir al filial en la Liga Femenina 2, categoría alcanzada hace unos meses y en

la que debutará el Campus Promete. Birigay, que ya dirigió al primer equipo en esta categoría, toma el relevo de Miguel Esteban Prior.

PELOTA



Jokin Altuna. / CLARA LARREA

Retegi Bi y Altuna reabren el Adarraga

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

El Adarraga reabre sus puertas con motivo del festival anual de Bayer. En esta ocasión, el estelar estará protagonizado por Retegi Bi y Jokin Altuna -ganador en este mismo escenario de la feria matea de 2015- que pelean por un puesto en la final, por la parte del cuadro de Aspe, del Cuatro y Medio navarro.

El estelar será el plato fuerte de un festival que arranca a las 20.30 horas y lo hace con un encuentro con marcado acento riojano.

En el mismo, Gorka Esteban y David Merino se enfrentan a Darío Gómez y a Beñat Rezusta.

VOLEIBOL-COPA CHALLENGE



El Naturhouse se topará con el Famalicão en la Copa Challenge. / CLARA LARREA

Afortunado Naturhouse

El conjunto de André Collin disputará los dieciseisavos de final de la Copa Challenge frente al Famalicão portugués, con la ida en el Palacio

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

El Naturhouse ya tiene rival para su tercera aventura en la Copa Challenge de voley. Se trata del Famalicão portugués, que peleará con el conjunto riojano por un puesto en los octavos de final de la tercera máxima competición continental de voley.

El bombo fue benigno con el triple campeón de la Superliga Femenina ya que apenas 600 kilómetros separan Logroño de Vi-

la Nova de Famalicão, localidad situada en el Norte de Portugal, cerca de Braga.

Además, el vencedor de este enfrentamiento se medirá en los octavos de final con el ganador del choque entre el Haris Tenerife, subcampeón de la Superliga, con el Charleroi, víctima de las riojanas hace dos años en el estreno continental del Naturhouse.

Carlos Arratia, presidente del club, respiró aliviado «por la cercanía» del enfrentamiento «a la

espera de conocer el verdadero nivel del Famalicão».

El único pero del emparejamiento es que la ida se disputará en el Palacio de los Deportes, el 14 de diciembre, y la vuelta un mes más tarde en tierras lusas.

El Palacio será el escenario de los partidos que el Naturhouse dispute en Europa mientras que la competición nacional se resolverá en Lobete, aunque el club meditó trasladar sus encuentros al polideportivo de Maristas.